

25. Januar 07 · Ausgabe 4
Von Haus zu Haus

► *Heute im Karl-Höfflin-Haus:*

Wie alt ist der „Storchenturm“?

Denzlingen (hg). Das Ökumenische Bildungswerk und der Heimatverein laden ein zu einem Vortrag des Bauforschers Stefan King, der am heutigen Donnerstag um 20 Uhr im evangelischen Karl-Höfflin-Gemeindehaus über die Frage des Alters des Denzlinger „Storchenturms“ sprechen wird.

Die ehemalige Pfarrkirche St. Michael ist zwar in den Schriftzeugnissen zum Jahr 1275 eindeutig bezeugt, doch wissen wir nichts Genaues über die Baugeschichte der Kirche

und ihres Turmes.

Vor einigen Jahren hat nun der Freiburger Bauforscher Stefan King die These aufgestellt und begründet, der Turm sei in seiner heutigen Form erst im 16. Jahrhundert errichtet worden. Das würde bedeuten, dass beide Türme - der Turm der Georgskirche wie auch der „Storchenturm“ - in der Zeit der Reformation in Denzlingen, oder unmittelbar vorher, fertig gestellt wurden. Dies würde eine ganze Reihe von Fragen für die Ortsgeschichte aufwerfen.